

Dresden, am 14. Januar 1873.

Gegenwärtig:

Herr Staatsminister Freiherr von Friesen.

Herr Staatsminister von Fabrice.

Herr Staatsminister von Mostiz-Wallwitz.

Herr Wirkliche Geheime Rath Dr. Hübel.

Herr Geheime Finanzrath Göze.

Herr Geheime Regierungsrath Künzel.

Herr Geheime Regierungsrath Eppendorf.

Herr Geheime Kriegsrath Teucher.

Herr Geheime Kriegsrath Mann.

In der heutigen einhundertundelften öffentlichen Sitzung der zweiten Kammer, an welcher 70 Mitglieder Theil nahmen, wurde unter Vorsitz des Herrn Präsident Dr. Schaffrath, welcher die Sitzung mit dem Bemerken eröffnete, daß das Protokoll über die vorige Sitzung in der Kanzlei ausliege, und

589.

Entschuldigung.

daß der Abgeordnete von Könnert sich wiederum wegen Unwohlseins entschuldigt habe, Folgendes verhandelt und beschlossen:

Zur

590.

Registrande.

Nr. 1506. an die vierte Deputation,

= 1507. an die erste Deputation und speciell deren Referenten,

1508. wird einstimmig bewilligt.

Zur Tagesordnung:

591.

Bericht der zweiten Deputation (Abth. A.) über das Königliche Decret Nr. 74, die bei dem Landtagsausschusse zu Verwaltung der Staatsschulden niedergelegten 4procentigen Staatsschuldencassenscheine von den Jahren 1852 und 1869 und einen darauf bezüglichen Gesetzentwurf betreffend.

Abgeordneter Jordan betritt als Referent die Rednerbühne.

Eine allgemeine Debatte findet nicht statt.